56,65%

Ocupación:



Fecha:

Vpe pág:

Vpe portada:

\$0

\$0

Vpe:

No sólo padres y apoderados conforman esta nueva organización, sino también familiares de los escolares que buscan promover el desarrollo del plantel.

FAMILIARES SE INVOLUCRARÁN EN EL APOYO A LOS ESCOLARES

## Crean Centro de Padres y abren nuevos cupos en la **Escuela Botrolhue**

Ayelén Novoa Bombin

Esta semana, la Escuela Rural de Botrolhue, ubicada en la ruta Labranza-Temuco, a un costado del Complejo Deportes Temuco ha dado un importante paso en su compromiso por mejorar la calidad de la educación para sus estudiantes. La comunidad educativa celebró la creación de un nuevo Centro de Padres, conformado por apoderados, tíos y abuelos de los alumnos.

Este centro tiene como colaborativo fortalecer el apoyo hacia los estudiantes, promover participación activa de las familias en el educativo, y generar iniciativas que contribuyan al a los que podrán desarrollo de la escuela.

## **PROYECTOS**

El nuevo Centro de Padres permitirá que los familiares y no sólo los padres, involucren de manera activa en las el futuro de la escuela y sus alumnos. Esto a provectos educativos comunitarios pueden traer reconocida que grandes beneficios, como recursos adicionales, mejoras los

El plantel de enseñanza básica busca captar nuevos alumnos, cuyos padres deseen una educación personalizada, intercultural y de calidad.

infraestructura oportunidades aprendizaje innovadoras.

esfuerzo estudiantes y también los niños se sientan apoyados por toda su familia. Los proyectos postular, gracias a este interesadas nuevo centro, abrirán matricular a sus hijos oportunidades mejorar tanto el acceso a la tecnología como la implementación de de los estudiantes, programas culturales oportunidades recreativos.

## **CUPOS ABIERTOS**

Rural de Botrolhue ha anunciado que hay nuevos Esta escuela ambiente acogedor, niños reciben de Padres.

educación personalizada se adapta a sus necesidades.

Su enfoque en una enseñanza cercana y familiar, combinado con el apoyo del nuevo Centro de Padres, hace de Botrolhue una opción educativa única para las familias que buscan experiencia educativa integral para sus hijos.

La escuela no sólo ofrece una educación académica de calidad, sino que también se preocupa por el busca bienestar emocional objetivo principal apoyar el desarrollo y social de los niños, educativo de los lo que se traduce en un entorno seguro una fomentar un ambiente y positivo donde los de aprendizaje donde estudiantes pueden desarrollar todo su potencial.

> Las familias para en la escuela están invitadas a visitar las instalaciones y conocer más sobre las ofrece esta institución.

La apertura de cupos decisiones que afectan Por otro lado, la Escuela representa una oportunidad para que más niños se beneficien incluye la postulación cupos abiertos para de la educación de alta estudiantes. calidad que caracteriza es a esta escuela, además por su del apoyo de toda la cálido y comunidad a través del donde recién creado Centro